

Almagro: Mucha pena y poca gloria



Por: Nicanor León Cotayo.CubaSí.

El Frente Amplio de Uruguay expulsó de sus filas a Mister Luis Almagro. Debido a un fallo del Tribunal de Conducta Política de esa agrupación.

Todo el mundo sabe que desde su llegada al cargo de Secretario General de la OEA, en mayo de 2015, impuesto por Washington, ha sido un perrito faldero de la Casa Blanca.

Su obra cumbre es el esquizofrénico odio desplegado contra Venezuela debido a su lealtad a la independencia y soberanía de esa nación Bolivariana.

Nadie, como el actual supuesto Jefe de la OEA ha seguido tan disciplinadamente ordenes del Departamento de Estado y la CIA contra gobiernos progresistas de la región.

Nadie, aseguran expertos, podría cuestionarle su condición de mejor alumno de la vergonzosa historia de intervenciones, crímenes y saqueos naturales practicados por gobernantes de Estados Unidos hacia América Latina.

Por ello, no sorprende que regímenes como los de Brasil, Colombia y Argentina, por ahora, desmonten la riqueza y dignidad de esas naciones y se comporten allí al estilo de ladrones de bancos.

Termina así el penúltimo capítulo de una historia.

Como se adelantó en la reunión del ALBA realizada esta semana en La Habana, el último se encuentra en manos de integrantes de los pueblos del continente.

Todo, en medio del funeral político que acompaña a Míster Luis Almagro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/179016-almagro-mucha-pena-y-poca-gloria>



Radio Habana Cuba